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陳肇鈞出席校訪分享成長心得
香港文匯報訊（記者 張發兒）上屆香港足球先生陳肇鈞
（Philip），周二（1日）到中華基督教會拔臣小學運動會暨
遊戲日擔任頒獎典禮主禮嘉賓。Philip在活動中分享如何由
小時候建立運動目標，勉勵學生珍惜現有資源，好好享受比
賽。Philip亦向學生分享對比賽勝負應有的情緒處理方式，
教導學生再接再厲，面對各種學業上或生活上的挑戰。對於
學生平日也有留意其在比賽場上的表現，陳肇鈞則表示十分
高興。

香港文匯報訊香港出生、馬來西亞成長
的 15 歲亞洲小型賽車冠軍余穎童（Ka-
trina），將於4月5日及6日，到英國著名的
Donington Park賽道參加2025年度英國Gi-
netta少年錦標賽的第一站賽事，這將是她首
度挑戰賽車比賽。該項錦標賽是專為14歲
至17歲的青少年而設，Katrina將會成為參
加今年賽事的28名車手中的唯一女將。
余穎童將代表Tim Gray Motorsport車隊

出賽，她要面對的不單是首次駕駛真正的
「賽車」參加比賽，也將會是她在Doning-

ton Park 賽道的第一場賽事。作為參與
「More Than Equal」車手培育計劃的一
員，余穎童非常注重個人體能訓練上的準
備。她透過車手培育計劃的合作夥伴Hint-
sa Performance，來提升自己去應付賽車運
動的體能要求。
Katrina表示：「在過去幾個月內，我一

直非常努力地作準備，我將在今次比賽經
歷很多個第一次，所以我很感謝所有支持
我的人，這亦將會是個很好的學習機會，
我會全力以赴，努力磨煉和提升自己。」

香港文匯報訊（記者 張發兒）北京大學
體育教研部昨日發布2025年碩士招生擬錄
取公示名單。表格中顯示，王楚欽初審合
格，複試成績86分，總成績86分，位列第
一，學習方式為全日制，錄取類別為非定
向就業。
北大體育教研部老師作出回應稱：「擬
錄取公示名單中『王楚欽』為奧運冠軍王
楚欽。若公示階段無異議，會發放錄取通
知書，正常情況會於9月入學。」王楚欽在

年少時已經展現出過人的天分，2013年便
在全國少年賽事中嶄露頭角，連續取得冠
軍。2014年至2015年，王楚欽在世青賽及
青運會上也有表現出色，用成績證明了自
己的實力，並於2015年入選國家隊。王楚
欽更在2024年巴黎奧運會，獲得乒乓球混
雙及男子團體賽金牌，成為雙冠王。
根據資料，國乒大滿貫得主丁寧也曾在
北京大學就讀，並在該校獲得體育碩士學
位。

港隊奪環泰公路單車賽團體總冠軍
香港文匯報訊 環泰公路單車賽於昨日舉行女子組煞科
戰，派出李思穎、楊倩玉、關旨君、梁寶儀和梁穎儀出戰的
港隊，最終以總成績19小時43分37秒力壓泰國隊贏得團體
總冠軍。至於李思穎以6小時34分04秒排個人總成績第2
名，贏得代表最佳年輕車手的「白色戰衣」。

香港文匯報訊（記者 張發兒 綜合報道）因傷缺陣了3
個月的布卡約沙卡，終在昨日的英超復出，並貢獻一個入球

協助阿仙奴以2：1擊敗富咸。不過「兵工廠」兩名守將加比爾馬加希斯
及祖利安添巴今場一同傷出，或將缺席下周歐聯8強首回合對皇家馬德
里的賽事。

米基爾馬連奴在37分鐘已經為阿仙奴先開紀錄，去到下半場66分
鐘，阿迪達換入傷癒復出的沙卡，此子在7分鐘後近門頂入，替球隊拉
開紀錄至2：0。布卡約沙卡今季各項賽事已經取得10個入球及14個助
攻，是自2014年至2017年阿歷斯山齊士後，第一位連續3季入球及助攻
均達到雙位數的阿仙奴球員。雖然富咸在補時階段由洛迪高梅尼斯破
蛋，但阿仙奴仍以2：1取勝，不過賽後在積分榜上仍落後「一哥」利物
浦9分。
布卡約沙卡相隔3個月再次重返球場，阿仙奴在這名英格蘭翼鋒缺陣
時，攻力明顯下滑，今場復出即取得入球無疑有助提升信心。主帥阿迪達
也大讚這名進攻核心，「沙卡入球後的第一個反應是多謝所有協助他康復
的球隊職員，這能夠證明他的人品，大家根本沒可能不喜歡沙卡。」
然而在沙卡復出之際，「兵工廠」卻再添兩名傷兵，兩名後防大將加

比爾馬加希斯及祖利安添巴先後因傷退下火線，阿迪達對此亦感到無
奈，「整個球季都出現這個情況，馬天尼斯缺陣3個月，加比爾捷西斯
更已經收咧，我都不知道為何球隊在傷兵滿營的情況下仍可以取得這樣
的成績。」
至於另一場英超，諾定咸森林憑倒戈的艾蘭加一箭定江山，主場以

1：0擊敗曼聯。艾蘭加在入球後沒有慶祝，更在賽後對曼聯表達感激之
情，「我離開曼聯是為了有更多的出場時間，並繼續進步，我很感謝曼
聯，自己在母會學到了很多。」

香港文匯報訊（記者 郭正
謙）高爾夫球獲升格成體院A級

精英項目、LIV Golf在港空前成功加
上全運會高爾夫球項目由香港舉辦，

集合天時地利人和的香港高爾夫球產業亦
迎來發展良機，「Tour Fitting Golf」聯合
創辦人之一的金潤泓（Edwin）認為，香港高
爾夫球市場潛力一直被低估，尤其是度身訂造
球桿這個範疇完全未被開發，看好大灣區以及
整個東南亞高爾夫球產業的未來發展，並計劃
會陸續開設更多分店。
「Tour Fitting Golf」是一家全新球桿量身定

製服務供應商，並由高爾夫球桿組裝及高爾夫球
教學專家Ian Fraser主理，聯合創辦人之一的金
潤泓表示，旗艦店選址香港是看中香港高爾夫球
產業的發展潛力：「香港高爾夫球用具市場的潛
力非常大，我們看過一些研究報告，香港一個這
麼小的地方，但高爾夫球桿用具的吞吐量比內
地還大，有很多東南亞球桿都是由香港轉
口，香港是一個很國際化的城市，有好多

東南亞遊客來香
港，而球桿這個
需求在東南亞
也是十分殷
切。」
此外金潤

泓認為球桿量
身定製服務的

出現亦有

助降低高爾夫球的門檻，從而推動運動發展：
「球桿量身定製服務在北美地區很常見，但在
香港以至整個東南亞在這個範疇可說是真空，
通過調整去提升運動表現，絕對比換新球桿來
得划算，而我們亦會提供三個不同定製等級，
由入門到預算無上限的職業級都有，相信可以
吸引更多人去投入高爾夫球運動。」
LIV Golf 連續兩年落戶香港吸引大量捧場
客，而高爾夫球早前亦獲升格為體院A級精英
項目，加上十五運會高爾夫球項目將於香港粉
嶺高爾夫球場進行，金潤泓認為香港已集合高
爾夫球產業發展的有利條件，開設旗檻店只是
第一步，未來會計劃開更多分店：「我們跟Ian
Fraser這個高爾夫球專家去談的時候，他亦認同
我們的理念，看到一個潛力巨大的市場，所以
促成了這次合作，他（Ian Fraser）在加拿大亦
有三四間分店，所以我們整個團隊計劃的也不
會只有一間。」

●陳肇鈞擔任頒獎典禮主禮嘉賓。 官方圖片

●港隊成員（中）在頒獎台上。 中國香港單車總會圖片

余穎童首戰英國少年錦標賽

●王楚欽的名字在碩士招生擬錄取公示名單內。
資料圖片

王楚欽被北京大學擬錄

●●余穎童期待本周末比賽余穎童期待本周末比賽。。 CBR MediaCBR Media圖片圖片

阿仙奴英超險勝富咸
再添兩傷兵阿迪達頭痕
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●沙卡（右）復出即取得入球。 法新社

香港高爾夫球
市場潛力備受看好

許龍一上月在國際系列賽澳門站獲得第6名，今季亞
巡賽第二次躋身前十。雖然近期受到背傷問題困

擾，但仍無阻他未來一年劍指兩大目標的決心：「全運
會肯定是其中一個目標，不僅是對我個人來說，對全香
港而言也是一個很重要的比賽，港隊是一個強大的團
隊，而且我們有主場之利，對球道有很深認識，我們會
盡力去重現杭州亞運會時的『魔法』。」許龍一在杭州
亞運會不僅於個人賽奪得港隊史上首面金牌，亦帶領港
隊在團體賽摘銅，外界期待他可以為香港體壇帶來更多
歷史性的時刻，不過年僅24歲的許龍一卻深知「欲速則
不達」的道理：「我很滿意自己目前的進度，沒錯，在
亞運會後我沒有贏得任何錦標，不過我知道自己走在正
確的路上，信心亦越來越強，所以我很有耐性去面對這
一切。」正如對於困擾已久的背傷，許龍一亦選擇以正
面樂觀的心態去面對：「傷勢正在好轉，克服傷患從來
都是漫長的過程，事實上傷患令我身心都變得更強大，
我的表現甚至比以前更好，這次受傷反而令我對於自己
的身體及比賽有了更深刻的了解和看法。」
要在競爭激烈的高爾夫球界站上頂端不能一蹴而就，
許龍一認為只有日復一日地打磨球技和心態才能走向頂
峰：「成功沒有捷徑，每天可能就是不斷地做一樣的事
情，重點是確保自己每天都比昨天進步了一點，我不會
為自己訂下世界排名目標，每次比賽都打得更好才是最

重要。」
除了在全運會爭取佳績，站上LIV Golf舞台亦

是許龍一的心願，上年他在資格賽屈居在中國台
北球手李玠柏之下得第2名，與這項國際高爾夫
球盛事擦身而過，許龍一表示會將這次遺憾化
為自己繼續進步的動力：「我在那一周打得很
好，雖然未能打入LIV Golf正賽，不過我從中
獲得了動力及自信，激勵我在接下來繼續努
力，去爭取更多機會，Max（李玠柏）在賽事
中表現得更好，這不僅鼓勵了我自己，也成為
很多亞洲球手的動力，知道他能做到的話，我們
也可以。」

本地高爾夫球進步顯而易見
香港高爾夫球運動要真正起飛，並不能單靠一兩
個球星，而獲升格為體院A級精英項目，為未來更多
「許龍一」的出現提供了更大的可能性。許龍一認
為，本地高爾夫球的進步顯而易見：「香港有很多優秀
的球員，不單是我，例如Arianna（劉弦）在業餘賽亦有
出色表現，我們無論男女子或是青少年級別賽事都很有
競爭力。」他亦提到體院擁有世界級的設施，健身設備
及物理治療等都可以為香港運動員提供很好的支持，相
信香港高爾夫球手在更好的支援下會越來越出色。

自杭州亞運會歷史性奪得1金1銅後，香港高爾夫球新星許龍一陷入了長達一年半的「錦標荒」。經歷了飽受背傷困擾的時

刻，亦有過與主場出戰LIV Golf機會擦身而過的遺憾，但這位本地高爾夫球「一哥」認為每道難關都是錘煉球技和心態的機

會，並有信心在全運會以最強姿態回歸，複製杭州亞運會站上頒獎台頂端的高光時刻。 ●圖/文：香港文匯報記者 郭正謙

許龍一
杭州亞運會奪金後陷入低潮

●●量身定製球桿有助降低高爾夫球入門量身定製球桿有助降低高爾夫球入門
門檻門檻。。 香港文匯報記者郭正謙香港文匯報記者郭正謙攝攝

樂觀應對盼強勢回歸

●●金潤泓認為香港高爾夫金潤泓認為香港高爾夫
球市場潛力一直被低估球市場潛力一直被低估。。
香港文匯報記者郭正謙香港文匯報記者郭正謙攝攝

●●自杭州亞運會後自杭州亞運會後，，許許
龍一陷入長達一年半的龍一陷入長達一年半的
「「錦標荒錦標荒」。」。 資料圖片資料圖片

●●許龍一劍指全運許龍一劍指全運
會和站上會和站上 LIV GolfLIV Golf
舞台兩大目標舞台兩大目標。。

●●許龍一許龍一（（左左））與高爾與高爾
夫球夫球 KOLKOL 何雁詩一同何雁詩一同
歡 迎歡 迎 Tour FittingTour Fitting
GolfGolf來到香港開幕來到香港開幕。。


